### 新野東小学校





#### **令和6年度** 第13号 <sub>令和7年1月14</sub>E

令和7年1月14日 校長室より



新年明けましておめでとうございます。冬休みも終わり子どもたちが元気に学校に登校してきました。昨年は年始めから地震や飛行機事故などの大きな災害がありましたが、今年は穏やかな1年の始まりを迎えることができました。奇跡の9連休と言われるように休みの多い年末年始になりました。子どもたちも各家庭で家族と過ごせる時間が多かったのではないでしょうか。

さて、いよいよ150周年記念集会が近づいてきました。子どもたちの学習発表会の練習も本格的になってきました。その他の準備も着々と進んでいます。150周年の事業が子どもたちの一生の思い出となることを期待しています。今後、保護者の皆様にも準備や当日の運営でお願いすることがあるかもしれません。ご協力をよろしくお願いします。

インフルエンザが猛威をふるっているようです。東小でも, うがい・手洗い, 換気など感染症予防に努めていきたいと思います。ご家庭でもご注意をお願いします。また, お子様に発熱等の症状が見られる場合は無理をせず, 早めに受診するなど対応をしてあげてください。

## 冬休み明け集会がありました

1月7日(火), 冬休み明け集会がありました。集会では校長先生の話の後,子どもたち一人一人から「新年の決意」が発表されました。それぞれが自分にあった決意を考えることができていて,考えた理由や達成するため方法も発表できた子もいました。\_\_\_\_\_

〔子どもたちの発表した新年の決意〕

- ・毎日いろいろなことに挑戦する
- ・毎日1時間は勉強する。友達に優しくする。
- ・二重跳びを5回はできるようにがんばる。家でも学校でも 進んでそうじをする。
- •健康第一
- ・毎日学校に来たら元気にあいさつをする。
- ・勉強もスポーツもこつこつ努力する。
- ・忘れ物を少なくする。
- ・計算ミスをしない。計算ミスを減らす。
- 50m走で8秒台に入る。
- 誰にでも優しくする。
- ・算数の応用問題をがんばる。
- ・何事にも積極的に取り組む。
- 生活リズムをとりもどす

自分の決めた決意を忘れずに,達成できるようにがんばっていほしいと思います。





# がんばった校内持久走大会

12月13日(金)に校内持久走大会がありました。子どもたちは12月に入ってから持久走大会に向けて、休み時間や体育の時間にかけ足運動で体力作りを続けていました。持久走大会では、自分の決めた目標を達成できるように最後までカー杯走ることができました。たくさんの保護者や地域の方に見守られて、子どもたちはいつも以上に力を出すことができたようです。応援ありがとうございました。







# 150周年記念集会での竹あかり展示について

 1月26日(日)の150周年記念集会で子どもたちの竹あかりを展示します。1月20(月)↓ までに,竹あかりとLEDランプを学校まで届けてください。子どもたちに登校時に持たせて↓ もかまいませんが,破損などには気をつけてください。